

# Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 12 Desember 2024 (Kamis Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:7-17 tentang 7 peringatan/ nasihat dan tegoran bagi gereja Tuhan akhir zaman supaya bisa menjadi sempurna seperti Yesus.

Kita masih mempelajari yang pertama.

## Wahyu 22:7

22:7 *"Sesungguhnya Aku datang segera. Berbahagialah orang yang menuruti perkataan-perkataan nubuat kitab ini!"*

Mengapa Tuhan memperingatkan tentang kebahagiaan?

1. Sebab di dunia tidak ada kebahagiaan sejati. Sejak manusia jatuh dalam dosa, yang ada hanya kutukan.
2. Setan menawarkan kebahagiaan semu lewat berbuat dosa sampai binasa. Atau kebahagiaan di dunia dibawa masuk ke dalam gereja oleh hamba uang/ hamba manusia sehingga ibadahnya tidak mengutamakan firman. Gereja menjadi serupa dengan dunia/ Babel sehingga binasa.

Oleh sebab itu Tuhan menawarkan kebahagiaan sejati yang dikaitkan dengan firman [Wahyu 22:7].

## Wahyu 19:9

19:9 *Lalu ia berkata kepadaku: "Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba." Katanya lagi kepadaku: "Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Allah."*

Sampai kebahagiaan perjamuan kawin Anak Domba, sampai kebahagiaan kekal di Yerusalem baru. Bagaimana caranya Tuhan memberikan kebahagiaan sejati?

## Matius 17:4

17:4 *Kata Petrus kepada Yesus: "Tuhan, betapa bahagianya kami berada di tempat ini. Jika Engkau mau, biarlah kudirikan di sini tiga kemah, satu untuk Engkau, satu untuk Musa dan satu untuk Elia."*

Petrus banyak mengalami mujizat tetapi tidak pernah mengatakan betapa bahagianya. Hanya di atas gunung dalam doa penyembahan, jauh dari pengaruh dunia, Petrus mengalami kebahagiaan Surga yang dikaitkan dengan melakukan kehendak Tuhan, dikaitkan dengan pembangunan tabernakel jasmani.

## Yohanes 2:19-21

2:19 *Jawab Yesus kepada mereka: "Rombak Bait Allah ini, dan dalam tiga hari Aku akan mendirikannya kembali."*

2:20 *Lalu kata orang Yahudi kepada-Nya: "Empat puluh enam tahun orang mendirikan Bait Allah ini dan Engkau dapat membangunnya dalam tiga hari?"*

2:21 *Tetapi yang dimaksudkan-Nya dengan Bait Allah ialah tubuh-Nya sendiri.*

3 hari = Yesus mati dan bangkit, korban Kristus di kayu salib. Yesus harus melakukan kehendak Bapa sampai mati di kayu salib sehingga terjadi peralihan pembangunan tabernakel jasmani (hanya untuk Israel) menjadi pembangunan tabernakel rohani/ tubuh Kristus sehingga bangsa kafir bisa masuk didalamnya.

## Imamat 26:11

26:11 *Aku akan menempatkan Kemah Suci-Ku di tengah-tengahmu dan hati-Ku tidak akan muak melihat kamu.*

Kita menempatkan Yesus sebagai Kepala, kita mendapatkan kebahagiaan Surga.

Dasar pembangunan tubuh Kristus:

- Melakukan kehendak Tuhan.
- Korban Kristus.

Oleh sebab itu kita harus aktif dalam pembangunan tubuh Kristus untuk mendapatkan kebahagiaan Surga.

Syarat untuk masuk pembangunan tubuh Kristus:

1. Harus ditebus oleh darah Yesus.

## **Wahyu 1:5-6**

*1:5 dan dari Yesus Kristus, Saksi yang setia, yang pertama bangkit dari antara orang mati dan yang berkuasa atas raja-raja bumi ini. Bagi Dia, yang mengasihi kita dan yang telah melepaskan kita dari dosa kita oleh darah-Nya* <sup>1:6</sup> *dan yang telah membuat kita menjadi suatu kerajaan, menjadi imam-imam bagi Allah, Bapa-Nya,* <sup>1:6</sup> *bagi Dialah kemuliaan dan kuasa sampai selama-lamanya. Amin.*

Praktiknya adalah:

- o [ayat 5] Darah Yesus melepaskan kita dari dosa lewat pekerjaan firman pengajaran yang menunjuk dosa sampai yang tersembunyi sehingga kita sadar, menyesal, mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Kita bisa mengampuni dosa orang lain dan melupakan. Maka darah Yesus membasuh segala dosa sehingga kita bisa bertobat, berhenti berbuat dosa, lepas dari tangan setan.

Masuk baptisan air yang benar, yaitu menurut kehendak Tuhan dan dibaptis seperti Yesus dibaptis.

## **Roma 6:4**

*6:4 Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.*

Kita mendapat hidup baru, hidup dalam urapan Roh Kudus, hidup dalam kebenaran. Kita lepas dari segala dosa, berada dalam tangan Tuhan.

## **Yesaya 3:10**

*3:10 Katakanlah berbahagia orang benar! Sebab mereka akan memakan hasil pekerjaannya.*

Hasilnya adalah selamat, diberkati, mengalami kebahagiaan Surga.

## **Amsal 12:26**

*12:26 Orang benar mendapati tempat penggembalaannya, tetapi jalan orang fasik menyesatkan mereka sendiri.*

## **Yehezkiel 20:37**

*20:37 Aku akan membiarkan kamu lewat dari bawah tongkat gembala-Ku dan memasukkan kamu ke kandang dengan menghitung kamu.*

Firman menuntun masuk kandang penggembalaan, ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok.

## **Yehezkiel 20:38**

*20:38 Aku akan memisahkan dari tengah-tengahmu orang-orang yang memberontak dan mendurhaka terhadap Aku; Aku akan membawa mereka keluar dari negeri, tempat mereka tinggal sebagai orang asing, tetapi di tanah Israel mereka tidak akan masuk. Dan kamu akan mengetahui bahwa Akulah TUHAN.*

Kita disucikan dari kedurhakaan.

## **Yehezkiel 39:24**

*39:24 Selaras dengan kenajisan dan durhaka mereka Kuperlakukan mereka dan Kusembunyikan wajah-Ku terhadap mereka.*

Durhaka = dosa kenajisan, yaitu dosa makan-minum dan kawin-mengawinkan.

## **Titus 1:16**

*1:16 Mereka mengaku mengenal Allah, tetapi dengan perbuatan mereka, mereka menyangkal Dia. Mereka keji dan durhaka dan tidak sanggup berbuat sesuatu yang baik.*

Durhaka = keji.

## **Kejadian 46:34**

*46:34 maka jawablah: Hamba-hambamu ini pemelihara ternak, sejak dari kecil sampai sekarang, baik kami maupun nenek moyang kami* <sup>46:34</sup> *dengan maksud supaya kamu boleh diam di tanah Gosen." <sup>46:34</sup> Sebab segala gembala kambing domba adalah suatu kekejian bagi orang Mesir.*

Tidak mau tergembala, berbuat jahat, sampai membalas kebaikan dengan kejahatan.

### **Yudas 1:11**

*1:11 Celakalah mereka, karena mereka mengikuti jalan yang ditempuh Kain dan karena mereka, oleh sebab upah, menceburkan diri ke dalam kesesatan Bileam, dan mereka binasa karena kedurhakaan seperti Korah.*

Menuntut hak jasmani dalam ibadah pelayanan (uang, kedudukan, dll).

- o [ayat 6] Darah Yesus mengangkat kita menjadi imam dan raja sampai selama-lamanya.

### **Keluaran 19:6**

*19:6 Kamu akan menjadi bagi-Ku kerajaan imam dan bangsa yang kudus. Inilah semuanya firman yang harus kaukatakan kepada orang Israel."*

Sebenarnya yang bisa menjadi imam dan raja hanya bangsa Israel.

### **1 Petrus 2:9-10**

*2:9 Tetapi kamulah bangsa yang terpilih, imamat yang rajani, bangsa yang kudus, umat kepunyaan Allah sendiri, supaya kamu memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia, yang telah memanggil kamu keluar dari kegelapan kepada terang-Nya yang ajaib:*

*2:10 kamu, yang dahulu bukan umat Allah, tetapi yang sekarang telah menjadi umat-Nya, yang dahulu tidak dikasihani tetapi yang sekarang telah beroleh belas kasihan.*

Yesus membuka jalur kemurahan lewat korban Kristus sehingga bangsa kafir bisa menjadi imam dan raja.

Imam adalah seorang yang suci, diperlengkapi jabatan dan karunia, beribadah melayani sesuai jabatan yang dipercayakan.

### **1 Petrus 2:5**

*2:5 Dan biarlah kamu juga dipergunakan sebagai batu hidup untuk pembangunan suatu rumah rohani, bagi suatu imamat kudus, untuk mempersembahkan persembahan rohani yang karena Yesus Kristus berkenan kepada Allah.*

Kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus, hidup menjadi indah. Kita menjadi batu hidup, hidup dari kemurahan Tuhan.

2. Bangsa kafir harus berkorban, seperti Yesus mengorbankan segalanya sampai mengorbankan nyawa di kayu salib.

### **Keluaran 25:1-2**

*25:1 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa:*

*25:2 "Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka memungut bagi-Ku persembahan khusus; dari setiap orang yang terdorong hatinya, haruslah kamu pungut persembahan khusus kepada-Ku itu.*

Dalam pembangunan tabernakel jasmani, bangsa Israel mempersembahkan korban khusus dengan sukarela.

### **Maleakhi 3:8**

*3:8 Bolehkah manusia menipu Allah? Namun kamu menipu Aku. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami menipu Engkau?" Mengenai persembahan persepuluhan dan persembahan khusus!*

Mulai dari mempersembahkan persepuluhan dan persembahan khusus.

Persepuluhan = pengakuan bahwa kita sudah diberkati Tuhan, bahwa kita adalah milik Tuhan. Dasarnya adalah kebenaran, jumlahnya 1/10.

Persembahan khusus = ucapan syukur bahwa kita sudah diberkati Tuhan.

Semua dipersembahkan dengan sukarela, sukacita, tanpa pamrih.

Lanjut mempersembahkan waktu, tenaga, pikiran, dll sampai seluruh hidup kita.

### **2 Korintus 9:7-8**

*9:7 Hendaklah masing-masing memberikan menurut kerelaan hatinya, jangan dengan sedih hati atau karena paksaan, sebab Allah mengasihi orang yang memberi dengan sukacita.*

*9:8 Dan Allah sanggup melimpahkan segala kasih karunia kepada kamu, supaya kamu senantiasa berkecukupan di dalam segala sesuatu dan malah berkelebihan di dalam pelbagai kebajikan.*

Jika kita memberi dengan sukarela, sukacita dan dengan mengasihi Tuhan, maka akan diterima oleh Tuhan dan Tuhan mencurahkan kasih karunia untuk memelihara kita secara berlimpah, sehingga kita mengucapkan syukur dan menjadi berkat bagi orang lain.

### **Wahyu 19:8**

*19:8 Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" [Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar (kebajikan, TL) dari orang-orang kudus.]*

3. Mengalami pengalaman kematian dan kebangkitan bersama Yesus.

### **Yohanes 2:19**

*2:19 Jawab Yesus kepada mereka: "Rombak Bait Allah ini, dan dalam tiga hari Aku akan mendirikannya kembali."*

Selalu berada di jalan salib, sengsara daging tanpa dosa, karena Yesus.

### **1 Petrus 4:12,14**

*4:12 Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

*4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Maka Roh Kudus dicurahkan. Kegunaan Roh Kudus adalah mengubahkan dari manusia daging menjadi manusia rohani.

### **Yohanes 2:20**

*2:20 Lalu kata orang Yahudi kepada-Nya: "Empat puluh enam tahun orang mendirikan Bait Allah ini dan Engkau dapat membangunnya dalam tiga hari?"*

46 = hukum Taurat. Ibadah sistem Taurat (kebiasaan, suam, bosan) harus dirombak menjadi setia, bergemar dalam ibadah pelayanan.

Kebanggaan pada perkara jasmani sehingga mengabaikan yang rohani.

### **2 Timotius 3:1-5**

*3:1 Ketahuilah bahwa pada hari-hari terakhir akan datang masa yang sukar.*

*3:2 Manusia akan mencintai dirinya sendiri dan menjadi hamba uang. Mereka akan membual dan menyombongkan diri, mereka akan menjadi pemfitnah, mereka akan berontak terhadap orang tua dan tidak tahu berterima kasih, tidak mpedulikan agama,*

*3:3 tidak tahu mengasih, tidak mau berdamai, suka menjelekkan orang, tidak dapat mengekang diri, garang, tidak suka yang baik,*

*3:4 suka mengkhianat, tidak berpikir panjang, berlagak tahu, lebih menuruti hawa nafsu dari pada menuruti Allah.*

*3:5 Secara lahiriah mereka menjalankan ibadah mereka, tetapi pada hakekatnya mereka memungkirinya. Jauhilah mereka itu!*

Tidak mengalami keubahan hidup, tetap mempertahankan manusia daging dengan 18 tabiat daging, dicap 666. Sudah di bait Allah tetapi bungkuk 18 tahun.

46 = 10 pengintai yang membesarkan percobaan lebih dari Tuhan.

### **Bilangan 13:27-28**

*13:27 Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.*

*13:28 Hanya, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.*

Akibatnya adalah tawar hati, kecewa, putus asa, bersungut sampai binasa. Dari bintang menjadi binatang.

### **Bilangan 14:29**

*14:29 Di padang gurun ini bangkai-bangkaimu akan berhantaran, yakni semua orang di antara kamu yang dicatat, semua tanpa terkecuali yang berumur dua puluh tahun ke atas, karena kamu telah bersungut-sungut kepada-Ku.*

Kita diubahkan menjadi kuat teguh hati.

### **Yosua 1:9**

*1:9 Bukankah telah Kuperintahkan kepadamu: kuatkan dan teguhkanlah hatimu? Janganlah kecut dan tawar hati, sebab TUHAN, Allahmu, menyertai engkau, ke mana pun engkau pergi."*

Maka Tuhan mengulurkan tangan Roh Kudus/ Roh Kemuliaan.

**Keluaran 16:3, 7-8**

16:3 dan berkata kepada mereka: "Ah, kalau kami mati tadinya di tanah Mesir oleh tangan TUHAN ketika kami duduk menghadapi kuali berisi daging dan makan roti sampai kenyang! Sebab kamu membawa kami keluar ke padang gurun ini untuk membunuh seluruh jemaah ini dengan kelaparan."

16:7 Dan besok pagi kamu melihat kemuliaan TUHAN, karena Ia telah mendengar sungut-sungutmu kepada-Nya. Sebab, apakah kami ini maka kamu bersungut-sungut kepada kami?"

16:8 Lagi kata Musa: "Jika memang TUHAN yang memberi kamu makan daging pada waktu petang dan makan roti sampai kenyang pada waktu pagi, karena TUHAN telah mendengar sungut-sungutmu yang kamu sungut-sungutkan kepada-Nya, apakah kami ini? Bukan kepada kami sungut-sungutmu itu, tetapi kepada TUHAN."

Hasilnya adalah Roh Kudus sanggup memelihara hidup kita secara jasmani dan rohani.

**Keluaran 14:15-16, 18**

14:15 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Mengapakah engkau berseru-seru demikian kepada-Ku? Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka berangkat.

14:16 Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.

14:18 Maka orang Mesir akan mengetahui, bahwa Akulah TUHAN, apabila Aku memperlihatkan kemuliaan-Ku terhadap Firaun, keretanya dan orangnya yang berkuda."

Roh Kudus sanggup membuka jalan keluar dari segala masalah yang mustahil, memberi masa depan berhasil indah. Tuhan sanggup menghancurkan segala halangan/ rintangan dalam pembangunan tubuh Kristus, Firaun dan tentaranya mati tenggelam.

**Mazmur 8:4-5**

8:4 apakah manusia, sehingga Engkau mengingatnya? Apakah anak manusia, sehingga Engkau mengindahkannya?

8:5 Namun Engkau telah membuatnya hampir sama seperti Allah, dan telah memahkotainya dengan kemuliaan dan hormat.

Roh Kudus mengubah kita sampai sempurna.

Tuhan memberkati.